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Британская «The Sunday Times” [24 мая] 2009 года опубликовала статью “Billionaire club
in bid to curb overpopulation” (клуб миллиардеров в попытке обуздать перенаселение).
Дэвид пишет, что они её сняли с сайта 6 октября 2011 [прим. перев. а сейчас она
доступна; возможно, там уже исправленная версия?]. В статье говорится о том, что эти
ребята собрались на тайной встрече, потому что они не хотели вовлекать религии и
правительства, потому что они видят, что перенаселение – это ужасная проблема.
Прямо в статье написано, что они не хотят выглядеть как тайная глобальная Кабала. Но
кто же в списке участников? Дэвид Рокфеллер, Уоррен Баффет, Билл Гейтс, а Гейтс
всё это и продвигает. На встрече они обсуждают, что население необходимо сократить,
потому что иначе возникнет огромная проблема и все умрут.
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Дэвид никогда не соглашался с этой идеей. Ему говорили об этом люди из Кабалы, а он
не «купился». Вы не можете действовать как Бог, а в природе есть способы решения
этого. А в соответствии с сообщениями инсайдеров, в бассейн реки Амазонка можно
комфортно заселить 20–30 миллиардов людей. Эти территории надо разрабатывать, но
это лучше, чем позволить людям умереть. Там достаточно места. Почти нетронутое
место. Много зелени, много воды. Необходимо терраформирование и другие вещи, но
это можно сделать. «– О, Дэвид, а ты хочешь вырубить лес? – А вы хотите, чтобы
умерли люди?».

      

Ну, сейчас все так расстроены, что 1% населения может умереть. Да, мы можем
вырубить лес. Мы можем вырубить столько, что это не нанесёт продолжительного
ущерба, и поможем множеству людей остаться в живых. А ещё у вас есть тот факт, что
они удерживают технологию, с помощью которой можно жить за пределами Земли. И
это одна из вещей, которую скрывали от нас. Вы можете смеяться, если вы не следили
за моей работой, но за этим стоит много науки.

  

Дэвид долго занимался исследованием этого и уверен в том, что говорит. Так вот, в
статье The Sunday Times говорится, что население – это то, с чем они должны бороться.
И перенаселение – это то, на чём они должны сфокусироваться. А затем всего через
год, в 2010 году Билл Гейтс пообещал выделить 10 млрд долларов в свой фонд на
исследование вакцин. А за год до этого он был на встрече, где они говорили, что
должны остановить перенаселение, что означает убийство людей. А затем другой
парень из участников встречи 
Уоррен Баффет пообещал выделить 25 или 35 миллиардов
в этот фонд.

 <span">Вот факт. Вы можете перейти на сайт Департамента правосудия (DOJ), 23 [28]
января 2020 профессор Гарварда, насколько помнит Дэвид, его зовут Charles Litgens
[Lieber]. Его арестовали, потому что он работал на эту компанию «Thousand talents»
(тысяча талантов), и они в городе Ухань, и они вводили в заблуждение и лгали
правительству США о том, на что расходуются их деньги. У них были большие бюджеты,
и они работали над вирусами и вакцинами, с ещё двумя китайцами. И уже появилась
информация на сайте factcheck.org, который отмечен галочкой, и предполагается, что он
официальный, и там говорится: это абсолютно не имеет отношения к COVID-19; это
полностью случайное совпадение, что этого парня арестовали DOJ; это полное
совпадение, что они работали в Ухане и работали с этими людьми. 

  

А затем 13 марта 2020, в пятницу 13, Билл Гейтс ушёл в отставку из руководства
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Microsoft и Berkshire Hathaway (компании Уоррена Баффета), он просто загадочно ушёл
в отставку. Дэвид (и его жена) знакомы с инсайдером, у него есть очень
высокопоставленный человек, который сообщил, что один из тех двух китайцев, с
которыми работал вышеупомянутый профессор, женщина, её арестовали и 
обнаружили 23 [21] ампулы с вирусом COVID-19 в выдвижном ящике.
Это случилось. Это реально. И Дэвиду сказали, что это обнародуют, это будет в
новостях. Ещё он сказал, что 
платила за все эти исследования (в Ухане) компания Билла Гейтса
, и это тоже доказано. Поэтому возможно, что Билл Гейтс ушёл в отставку, потому что
знает, что что-то «уйдёт вниз», и они не могли стереть это из Интернета. Статью 2009
года.

Безумие! 23 [21] ампулы с COVID-19. Что это значит? Инсайдер сообщил Дэвиду, что ре
бята из Глубинного Государства превращали это в аэрозоль и распыляли его в
местах скопления людей, чтобы это продолжалось.
Но что Дэвид ещё говорил? Предполагалось, что вирус будет намного более летальным,
но он изменился, и они не знают, почему. Дэвид считает, что это божественное
вмешательство. Предполагалось, что вирус сделает намного больше, больше чем 1%, его
разрабатывали таким. Он должен был бороться с перенаселением. Они говорили об
этом в 2009, они вложили деньги, чтобы это случилось.

 Какой же более глубокий смысл всего этого? Он реально странный. Потому что эти
люди пытаются уничтожить планету. Китай на 3 месяца организовал дистанцирование
от общества, и там нет новых случаев заражения. Да, у них умерло несколько тысяч
человек. Но по сравнению с общим населением Китая это статически незначительное
число. Это ужасно. Но 20 тысяч человек умерли от гриппа. Инсайдер Дэвида
разговаривал с выдающимся иммунологом, и иммунолог сказал: «я понимаю эти числа;
ничего из этого не имеет смысла, почему они закрывают общество?»

Дэвид считает, что это хорошо, что все остаются дома. Потому что это сильнее
остановит заражение. Но долго это продолжаться не может.

Поговорим о том, что на самом деле происходит. Во первых, биологическая жизнь имеет
энергетическую компоненту. Ваши молитвы, ваши выравнивания могут изменить то, как
вирус себя ведёт, могут сделать вирус менее плохим. Поэтому перед тем, как будут
обсуждаться другие вещи, Дэвид предлагает помедитировать, начинает массовую
медитацию.

Закройте глаза. Сделайте хороший вдох (и выдох). Почувствуйте себя всё более
заземлённым и центрированным. Представьте Землю, окружённую светом, прекрасным
светом. Исцеляющий, очищающий свет. Представьте, как этот свет облегчает все
трудности. Представьте, как этот свет изменяет частоты этого, возможно рукотворного,
вируса. Посмотрите на молекулы, представьте, как они перестраиваются. Благотворные
мутации этого вируса, чтобы сделать его всё меньшей и меньшей проблемой. Ваши
мысли обладают силой. Когда вы медитируете вместе, вы меняете и перестраиваете эти
молекулы. Позвольте себе поверить, что это возможно. Дышите глубоко. И
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представляйте, как свет идёт в эти вирусы. И представьте, как они перестраиваются.
Представьте, как он становится менее летальным. […] Аминь.

 3 марта итальянская газета сообщила, что происходит нечто масштабное,
международное сотрудничество по всему миру, в Европе. На протяжении недели США
отправили ещё 20 000 солдат в дополнение к 10 000, которые уже есть. И у них есть
танки.

  

30 000 солдат. Большинство из них были отправлены из США в Европу за последние две
недели. Это хорошо тренированные оперативники. Отправлены, несмотря на запрет
перелётов Трампом. Что же происходит? 

  

Вот ещё кое-что. Солдаты отправлены в порты и аэропорты Европы на учения Defender
20. Крупнейшее развёртывание войск США за последние 25 лет. И это посреди событий
с коронавирусом. Также будут участвовать ещё 7000 солдат из 17 других стран НАТО,
включая Италию. Ни у кого из них нет масок и костюмов химзащиты или биологической
опасности, что кажется безрассудным, если COVID-19 действительно представляет
такую угрозу, как нам говорят. 30 000 солдат США распределятся по всей территории
Европы, с танками, и они освобождены от превентивных мер против COVID-19,
применённых к обычным гражданам. Дано заверение, что они наблюдают за вирусом, а
войска – в хорошем состоянии здоровья, и что этого достаточно. Также газета отмечает,
что влияние на окружающую среду настолько масштабных военных учений
игнорируется.

  

О, Боже, танки загрязняют окружающую среду. Дэвид об этом не беспокоится, потому
что, как он узнал на инструктажах, это усилие, направленное на массовые аресты, о
которых Дэвид всё время говорит. Вот почему они там. Эти 37 тысяч солдат из 18 стран.
Поверьте, это элитные солдаты, хорошо тренированные. Что они делают? Они
направляются в места, где находится Глубинное государство. Они проникают в их
крепости и арестовывают людей. Не убивают и не пытают. Кто-то может подумать, что
это военный переворот. Но это 18 стран. Это международные усилия.

  

военных учений “Defender Europe 20” под предводительством США, крупнейшее за 25 лет
развёртывание солдат США на
 континенте. Начиная с января, 6000 солдат и 3000 единиц оборудования отправлены из
США в Европу, по информации «Stop the War». Единицы оборудования. Вы заметили, как
они не называют, что это за единицы? Это не ружья. Это может быть транспорт,
перевозящий солдат и материалы (технику). Это может быть целый самолёт,
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наполненный танками. Это что-то большое, крупнейшая военная операция в Европе за
25 лет. 

  

«Ожидается, что 5-месячные учения достигнут кульминации в конце апреля / начале
мая».

  

В этом участвуют и 17 других стран. Это не провокация, они работают вместе. «В
нынешнем кризисе общественного здравоохранения это ставит под угрозу жизни не
только войск США и многих европейских стран-участниц, но и жителей тех стран, в
которых они действуют. Это преступное безумие должно закончиться». Что Дэвид
говорил про это? О чём весь QAnon? Великое пробуждение, массовые аресты? Это не
новость. Дэвид не знал, что это будет настолько интенсивно.

  

Не пугайтесь. Это действительно очень волнующе. Что бы ни происходило тут, Дэвид
считает, это массовые аресты. Эти 37 тысяч солдат из 18 стран прямо сейчас делают
свою работу, чтобы спасти ваши жизни. Потому что проблема — на территории Европы и
США. В основном сосредоточена там.

  

Это происходит прямо сейчас. Эти ребята там прямо сейчас, и у них есть 3000 военных
«материалов», самолёты, танки.

  

Вот ещё одна большая вещь. Если они сделали этот вирус, то они могут убить вирус при
помощи антидота, который они, возможно, уже изготовили. Они могли убить вирус
антидотом, который уже изготовили. И не думаете ли вы, что если они обнаружили 23
[21] ампулы COVID-19 в её выдвижном ящике, что где-то (а Дэвид только предполагает,
потому что его не инструктировали об этом) есть антидот, вакцина. И затем они также
узнали от одного из инсайдеров Дэвида, что из всех вещей разработанная 50 лет назад
вакцина от полиомиелита, по-видимому, замечательно работает на этом вирусе. Поэтому
мы можем выйти из этого положения намного быстрее, чем мы думаем.

  

 Дэвид постоянно говорит в этом выступлении, что вам необходимы запасы еды и воды,
нужны рис и бобы, нужна бутилированная вода. Дэвид говорил об этом долгое-долгое
время. У Дэвида «тонны» запасов, их хватит на 6 месяцев. Это отлично.
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Шишковидная железа

  

http://www.divinecosmosunion.net/t5481-topic  (там же)

  

(Не удержалась, чтобы не процитировать вот этот кусочек статьи).

  

  

Шишковидная железа – это область ткани сетчатки. Внутри этой ткани есть вода, и
сетчатка направлена на неё. Оказывается, что кристаллы ДМТ – пьезохроматические, т.
е. если ударить их молотком, то они испустят цветной свет. И каждый раз, когда вы
будете их ударять, вспышки света будут разных цветов. Так что эти маленькие
кристаллы могут вибрировать и высвобождать фотоны всего спектра цветов, и они есть
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в вашей шишковидной железе. Вот как вы видите то, что ваша душа хочет увидеть.

 Есть серебряный шнур от вашей шишковидной железы к вашему астральному телу. Вы
смотрите на вещи через своё астральное тело. Это то, что делают люди, занимающиеся
удалённым просмотром. У нас у всех это есть. Информация передаётся через
серебряный шнур, напоминающий маленькие звёздные врата, в вашу шишковидную
железу, она передаёт вибрации кристаллам ДМТ, которые есть у всех, и затем они
высвобождают цветные фотоны, которые показывают то, что вы видите. А затем клетки
сетчатки этой железы, соединенные со зрительной корой головного мозга, позволяют
вам воспринять визуальные образы в вашем мозговом глазе, куда бы ни отправилась
ваша душа. Если вы настроитесь на это, вы сможете это услышать и увидеть. И в слухе
тоже есть энергетический компонент.

  

Шишковидная железа, когда вы начинаете медитировать, а они проанализировали в
этих секретных программах, что там есть эти очень быстро движущиеся токи, как
электромагнитные кольца, которые проходят вокруг и, в конечном счёте, создают клетку
Фарадея, где она экранирует все электромагнитные радиочастоты, которые внутри
вашей шишковидной железы. И как только это происходит, вы можете видеть по ту
сторону.
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